
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 093 / 2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.  

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado à Expresso Metrópolis Transportes e 

Viagens Ltda. solicitando daquela Empresa que viabilize junto ao Órgão Competente, 

a possibilidade dos ônibus suburbanos, que fazem a linha Jaguariúna-Campinas 

e vice-versa, possam adentrar na Rodoviária de Campinas. 

Requeiro ainda, seja encaminhada cópia deste Requerimento ao Sr. 

Prefeito Municipal, solicitando apoio. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Desde a inauguração, os ônibus da linha suburbana de Jaguariúna-

Campinas não adentram na nova Rodoviária de Campinas. 

São muitos os usuários daquela linha e que ficam à mercê das 

intempéries e vulneráveis as ações de malfeitores principalmente no período noturno.  

A Rodoviária de Campinas conta com uma excelente estrutura, 

abriga muitas empresas de ônibus, inclusive a própria Metrópolis, com suas linhas 

diretas, por isso, acreditamos que a entrada da linha suburbana não acarretará 

maiores problemas e trará benefícios aos usuários. 

Acreditamos que esta propositura será bem acolhida pela Expresso 

Metrópolis, que não poupará esforços para atendê-la. 

Gabinete Vereador Luiz Gustavo Gothardo, 04 de abril de 2013. 

Ass.) VEREADOR LUIZ GUSTAVO GOTHARDO 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de abril de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de abril de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


